
塾の指導に関しては、学校のテストや授業の特徴を先生が細かく分析してくださるので勉強しやすかっ

たです。入塾後、成績は正直かなり上がりました。具体的には、入塾前が学年の 3/4以下、入塾後は学

年 50位前後(学年約 300人)です。学年が 190人になってからは 20位前後になりました。先生が指示し

た課題を言われた通りにやっていれば、成績は必然的に上がると思います。授業はとてもパワフルで、

明るい印象です。先生は迫力がありますが、とてもおもしろい人柄なので、とても楽しく通うことがで

きると思います。 

 


